

ねむの木



57号

令和3年9月1日 秋号 (No. 57)

《ご意見・ご感想をお寄せ下さい》発行元：藤元上町病院 広報委員会

問合せ先：広報委員会スタッフ 坂口 (TEL 23-4000)

引き続き辛抱の日々が続きます

こんにちは、新型コロナウイルスのワクチン接種が各地で進められている中で、日々増加する感染状況に歯止めがかかりません。

8月11日に県独自の緊急事態宣言の発令、25日にはまん延防止重点措置の対象地域への適用が決まるなど、患者様及びご家族様、当院スタッフ共に、引き続き辛抱の日々が続きそうです。



感染対策を継続・強化させていただきます。
新型コロナウイルスの感染拡大につき、引き続き、感染対策を継続・強化させていただきます。

当院スタッフの作品を紹介します

下の作品は地域連携室に勤務するスタッフが手がけました。当院に入院されている患者様を少しでも元気づけようと制作、病棟のスタッフルームカウンターに展示しています。



当院スタッフ作品：織姫と彦星
コロナ禍に、織姫と彦星は無事再会出来たのでしょうか？



当院スタッフ作品：海のいきものたち
水の中でスイスイ泳ぐ海の生き物たちがうらやましく感じられます。

☀ 野菜の栽培 ☀

5月に当院スタッフが始めた野菜農園では、今年も多くの収穫がありました。

☆スタッフみんなで畑の管理を行いました。



☆いろいろな野菜を収穫できました。



☆今年はスイカ作りにも挑戦しました。



☆初めて育てたスイカの中身は・・・



初めて育てたスイカの中身は、スタッフの予想に反して今一つの出来でした。スイカの栽培の難しさを改めて実感しています。

リハビリ室より

【熱中症予防に運動をしましょう！】

涼しい場所で軽い運動を行うことで、夏の暑さに負けない体づくりを目指しましょう！

①椅子での足踏み



足踏みがうまく出来たら、3の倍数で手を叩く動作も併せて行うことで認知機能低下の予防にもなります。

②スクワット



肩幅より少し広めに足幅を取って立ち、椅子に座るようにお尻を出しながら膝を曲げ、再度立ち上がります。

※体の状態に合わせた負荷をご検討下さい。

スタッフ紹介

リハビリ部

リハビリ部では新たに職員1名が仲間に加わりました。



7月に入職しました作業療法士の八木です。作業療法士として3年の経験があります。患者様に信頼して頂けるようなセラピストを目指しています。よろしくお願いします。



※写真は当院スタッフです。

スタッフ紹介

外来



山根です

5月より入職しました山根です。地元、都城で働いて、とてもうれしいです。患者様によりそった看護ができるよう、がんばります。十数年ぶりの都城ですので、みなさんに都城の情報を教えてもらえると嬉しいです。

療養病棟



川端です

7月に入職しました看護助手の川端です。患者様に優しく接して、患者様が入院生活を安心して送れるような看護助手になれるように頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。

藤元上町病院 理念

「患者さまはパートナー」

私たちは全力で患者さまを支え、共に歩んでいきます。

【基本方針】

1. 満足の得られる医療を提供する。
2. 満足の得られる時間を提供する。
3. 働き甲斐のある職場を築き常に進歩していく志をもつ。
4. 地域のみなさまの生活に密着し、地域で必要とされる医療環境を提供する。

★ねむの木新聞は当院のホームページにも掲載しておりますので、ぜひ一度ご覧下さい★

≪ホームページアドレス：<https://www.shizuokai.or.jp>≫